



im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



im Ortsbeirat Mainz-Neustadt

## **Antrag zur Ortsbeiratssitzung Neustadt am 11.12.2019**

### **Einführung einer Spielstraßenzone zwischen Josefsstraße und Kaiserstraße und Hindenburgstraße und Rheinallee**

Der Ortsbeirat Neustadt bittet die Verwaltung zu prüfen, ob der o.g. Bereich (Anwohnerbereich N2) zur Spielstraßenzone mit entsprechenden Piktogrammen im Einmündungs- und jedem Kreuzungsbereich umgewandelt werden kann.

#### **Begründung:**

Im genannten Bereich befinden sich zwei Gymnasien und ein stark frequentierter Spielplatz. Ein Teil der Straßen (z.B. Kurfürstenstraße) und um den Frauenlobplatz ist heute schon als Spielstraße ausgewiesen. Dies aber nur unzureichend bzw. für den MIV nicht unmittelbar erkennbar.

Bsp.: Kommt ein PKW von der Wallaustr. und biegt rechts in die Frauenlobstraße, findet er keinen Hinweis darauf, dass die Frauenlobstraße eine Spielstraße ist. Selbiges gilt von der Forsterstraße in die Frauenlobstraße, oder von der Forsterstraße in die Kurfürstenstraße usw.

Um den eh schon ziemlich unübersichtlichen und städtebaulich wenig attraktiven Schilderwald in jedem Kreuzungsbereich nicht zu vergrößern, stellt sich die Frage:  
Können Bereiche wie genannt ähnlich der Anwohnerparkzone N4 in Spielstraßenbereiche umgewandelt werden mit entsprechender Fahrbahnmarkierung im Eingangs- und allen Kreuzungsbereichen?

Weitere Begründung mündlich.

Sigi Aubel, DIE LINKE.

Marco Neef, Bündnis90/Die Grünen

Mainz, 02.12.2019